



Alejandro Carballo, ayer, durante su intervención en el pleno, tras él, Juan Cassá. :: SALVADOR SALAS

El Ayuntamiento urge a la Junta a tomar medidas para mejorar la sanidad en Málaga

El pleno reclama más contrataciones, que no se cierren camas en verano y que el presupuesto andaluz de 2017 incluya una partida para el tercer hospital

:: ANTONIO M. ROMERO

MÁLAGA. Las carencias de la sanidad pública en Málaga, con camas cerradas y falta de personal, protagonizaron ayer la segunda sesión del pleno ordinario de julio del Ayuntamiento de la capital. La mayoría de los grupos políticos respaldaron las mociones presentadas por el PP y Málaga Ahora en las que se urgió a la Consejería de Salud de la Junta a adoptar las medidas necesarias para mejorar la prestación de servicios en los hospitales de la capital, el Carlos Haya y el Clínico Universitario, con la contratación de más personal sanitario y evitando el cierre de ca-

mas en periodos como el verano. Asimismo, se expresó el apoyo municipal a los trabajadores del sistema de salud por su profesionalidad y el apoyo a los enfermos que padecen «los recortes» en sanidad. El PSOE se abstuvo en la votación.

En la exposición de su moción, Ysabel Torralbo, portavoz de Málaga Ahora, denunció que la situación de los hospitales en la capital es «muy grave, dramática, ya que se trabaja en condiciones precarias, con situaciones de estrés y ansiedad en la plantilla, y con riesgos para los enfermos», mientras que Mario Cortés, portavoz del equipo de gobier-

no popular, tachó de «lamentable» la fatal de medios y que las deficiencias de la sanidad en Málaga son ya «una sección fija en los medios de comunicación», por lo que emplazó al PSOE a que reconozca «la verdad» de la sanidad pública malagueña para buscar una solución.

El concejal Alejandro Carballo, de Ciudadanos, manifestó que «recortar en sanidad es recortar en presente», mientras que Remedios Ramos, edil de IU-Málaga para la Gente, recordó que Málaga es la última provincia en inversión por habitantes en sanidad y número de camas.

Desde las filas socialistas, la concejala Estefanía Martín Palop contrastó poniendo sobre la mesa que desde 2013 el presupuesto en sanidad en Andalucía se ha incrementado en 500 millones de euros y subrayó que la Junta apuesta de manera clara y decidida por una sanidad pública mientras que el PP, allí donde gobierna, «privatiza hospitales y centros de salud». Además, remarcó que el Gobierno de Mariano Rajoy metió «la tijera» en las políticas sanitarias.

También salió adelante, con el rechazo de Ciudadanos y la abstención socialista, una petición a la Junta de Andalucía para que en el presupuesto autonómico de 2017 se incluya una partida para dotar de un tercer hospital a Málaga. Ya en el pleno del pasado junio se aprobó una iniciativa en el mismo sentido. Carballo justificó la oposición de la formación naranja a dicha infraestructura sanitaria en que, siguiendo los criterios de los técnicos, apuestan por concentrar los servicios y aumentar el personal, y no dispersarlos.

En otro orden de cosas, el pleno aprobó por unanimidad la moción presentada por el PSOE para reeditar el plan de subvenciones para dotar de ascensores a aquellos edifi-

cios de la capital que aún carecen de ellos. Para ello, se plantea que en el presupuesto municipal de 2017 se recoja una partida de dos millones de euros. Además, se acordó pedir a la Junta de Andalucía a que se sume, con financiación, a este plan.

El apoyo a la construcción de la depuradora norte, de un programa de seguridad vial y la petición a la junta para que modifique la normativa relativa a los planes de empleo joven y de más de 30 años para que el abono de los salarios se haga de acuerdo al convenio colectivo del personal laboral de cada Ayuntamiento fueron otros de los acuerdos de una sesión en la que se rechazó una moción de IU en la que se pedía al equipo de gobierno municipal que respetara lo firmado en el protocolo de intenciones de 2013 sobre el metro y su llegada en superficie al Hospital Civil.

«Voy a seguir batallando»

A petición del PSOE, Francisco de la Torre compareció en el pleno para dar cuenta de sus gestiones para cumplir el acuerdo plenario unánime de que Málaga acoja la sede de la Agencia Europea del Medicamento si este organismo abandona Londres tras la salida del Reino Unido de la Unión Europea tras el 'Brexit'. El alcalde de Málaga subrayó que ha enviado cartas a la Comisión Europea, a varios integrantes del Gobierno de España, a la propia Agencia y a las empresas del sector. «Voy a seguir batallando para que Málaga acoja esta agencia», sentenció De la Torre a las críticas de la portavoz socialista, María Gámez, que dijo que no defendía ante el Gobierno del PP las opciones de Málaga y que Mariano Rajoy prefería Barcelona, el regidor recordó que la Junta no ha apoyado aún la candidatura de Málaga.